
据报道据报道，，本田呼吁本田呼吁

英国政府不要只关注电英国政府不要只关注电

动汽车动汽车，，应重新审视纯应重新审视纯

混 合 动 力 汽 车 的 重 要混 合 动 力 汽 车 的 重 要

性性。。该公司认为该公司认为，，纯电纯电

动 汽 车 并 不 是动 汽 车 并 不 是 ““ 万 能万 能

药药””，，不应该在不应该在 20352035 年年

前完全取代燃油动力汽前完全取代燃油动力汽

车车。。不久前不久前，，本田欧洲本田欧洲

公 司 高 级 副 总公 司 高 级 副 总 裁裁 IanIan

HowHowellell 发 表 了 一 篇 文发 表 了 一 篇 文

章章，，他在其中呼吁通过他在其中呼吁通过

““多种途径多种途径””在在 20502050 年年

实现零排放实现零排放。。

HowellHowell 建议采用多建议采用多

种技术种技术，，努力减少二氧努力减少二氧

化碳排放化碳排放，，并最终实现并最终实现

零排放的目标零排放的目标。。他的方他的方

式旨在持续让消费者感式旨在持续让消费者感

到满意到满意，，让所有人都能让所有人都能

买得起买得起、、用得上汽车用得上汽车。。

HowellHowell 认为认为，，纯电动汽纯电动汽

车 并 非 唯 一 的 解 决 方车 并 非 唯 一 的 解 决 方

案案，，英国政府不应该依英国政府不应该依

赖纯电动这单一的技术赖纯电动这单一的技术。。

HowellHowell 并不认为到并不认为到

20352035 年年，，电动汽车的售电动汽车的售

价 能 够 与 燃 油 车 型 持价 能 够 与 燃 油 车 型 持

平平，，他还引用了一项研他还引用了一项研

究成果来支持自己的看究成果来支持自己的看

法法。。这项研究表明这项研究表明，，在在

20352035 年之前年之前，，没有任何没有任何

一款纯电动汽车的价格一款纯电动汽车的价格

能够下降到与同等级内能够下降到与同等级内

燃 机 汽 车 持 平燃 机 汽 车 持 平 ，， 而 像而 像

SUVSUV 这种大型车辆的价这种大型车辆的价

格与燃油车持平还需要格与燃油车持平还需要

更长的时间更长的时间。。HowellHowell 还还

表示表示，，公共充电基础设公共充电基础设

施分布不均匀施分布不均匀，，以及电以及电

动汽车原材料缺乏动汽车原材料缺乏，，也也

是未来将会出现的问题是未来将会出现的问题。。

最后最后，，HowellHowell 还表还表

示示，，在功率和性能上在功率和性能上，，

电 池 技 术 已 经 接 近 极电 池 技 术 已 经 接 近 极

限限。。使用更大体积的电使用更大体积的电

池虽能实现更长的续航池虽能实现更长的续航

里程和更好的性能里程和更好的性能，，但但

将增加车辆的重量和成将增加车辆的重量和成

本本。。

本田呼吁英国政府
支持混动汽车

亚马逊与Rivian
推出首款定制纯电动货车

美国当地时间美国当地时间1010月月

88 日日，，亚马逊推出了其亚马逊推出了其

首款定制版纯电动送货首款定制版纯电动送货

车车，，该款车型由电动汽该款车型由电动汽

车 初 创 公 司车 初 创 公 司 RivianRivian 打打

造造，，配备了传感设备和配备了传感设备和

高级驾驶辅助系统等先高级驾驶辅助系统等先

进技术进技术。。亚马逊表示亚马逊表示，，

预计最早在预计最早在20222022年将有年将有

11 万辆此类货车上路运万辆此类货车上路运

送货物送货物，，到到20302030年将拥年将拥

有由有由1010万辆此类货车组万辆此类货车组

成的车队成的车队。。与此同时与此同时，，

RivianRivian 表示表示，，其已经开其已经开

始试运行伊利诺斯工厂始试运行伊利诺斯工厂

的一条生产线的一条生产线，，并计划并计划

从从 20212021 年年 66 月开始交付月开始交付

SUVSUV 车型车型，，20212021 年年 88 月月

开始发货开始发货。。

该款货车的外观与该款货车的外观与

现有的传统燃油车和混现有的传统燃油车和混

合 动 力 车 没 有 太 大 区合 动 力 车 没 有 太 大 区

别别，，不过不过，，亚马逊也介亚马逊也介

绍了该款定制车型的一绍了该款定制车型的一

些独特功能些独特功能。。例如例如，，该该

款车型配备了传感器高款车型配备了传感器高

速公路驾驶和交通辅助速公路驾驶和交通辅助

功能功能，，其外部摄像头可其外部摄像头可

以通过数字显示屏为驾以通过数字显示屏为驾

驶 员 提 供驶 员 提 供 360360 度 的 视度 的 视

野野；；车内空间更大车内空间更大，，可可

以让驾驶员轻松进出驾以让驾驶员轻松进出驾

驶舱驶舱；；配备环视尾灯配备环视尾灯，，

让其他驾驶员拥有更好让其他驾驶员拥有更好

的能见度的能见度，，以完善制动以完善制动

操作操作；；集成了三层货架集成了三层货架

和舱壁货舱分隔门和舱壁货舱分隔门；；另另

外外，，还内置了亚马逊语还内置了亚马逊语

音助手音助手AlexaAlexa。。

今 年今 年 77 月月 ，， RivianRivian

获得了迄今为止最大的获得了迄今为止最大的

一 笔 资 金一 笔 资 金 ，， 其 在其 在 T.T.

Rowe PriceRowe Price 领投的一领投的一

轮融资中筹集了轮融资中筹集了2525亿美亿美

元元。。其中其中，，亚马逊也参亚马逊也参

投了该轮融资投了该轮融资。。
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第一位有推特账号的福特CEO
本报记者 林安东 编译自《汽车新闻》

福特前首席执行官马福特前首席执行官马

克克··菲尔兹曾倡导菲尔兹曾倡导““一只脚一只脚

走今天走今天，，一只脚走明天一只脚走明天””的的

前瞻性战略前瞻性战略，，但他并没有在但他并没有在

短时间内实现自己的愿景短时间内实现自己的愿景，，

无法让缺乏耐心的投资者感无法让缺乏耐心的投资者感

到满意到满意。。韩恺特也是一样韩恺特也是一样，，

他计划通过设计新车型来推他计划通过设计新车型来推

进福特的业务进福特的业务，，但策划实施但策划实施

得非常缓慢得非常缓慢。。原本这些重新原本这些重新

设计车型的计划旨在让福特设计车型的计划旨在让福特

为其更精简为其更精简、、更灵活的未来更灵活的未来

法 利 是 自法 利 是 自 19791979 年 亨年 亨

利利··福特二世退休以来福特二世退休以来，，第第

1010 位福特首席执行官位福特首席执行官，，他他

将是第一位为竞争对手工作将是第一位为竞争对手工作

后领导公司的人后领导公司的人。。法利在丰法利在丰

田汽车公司工作了田汽车公司工作了 1717 年年，，

在此期间在此期间，，他推出了他推出了““SciSci--

onon””品牌品牌，，负责丰田公司负责丰田公司

的营销工作的营销工作，，并成为雷克萨并成为雷克萨

斯品牌总经理斯品牌总经理。。

他还将成为首位拥有推他还将成为首位拥有推

特账号的福特首席执行官特账号的福特首席执行官

———之前的福特—之前的福特 CEOCEO 居然居然

没有推特账号没有推特账号。。他的推特上他的推特上

既有福特新闻既有福特新闻，，也有他已故也有他已故

表弟喜剧演员克里斯表弟喜剧演员克里斯··法利法利

的表情包的表情包，，还有他在驾驶赛还有他在驾驶赛

车冒险时的照片车冒险时的照片。。不久前不久前，，

他在推特上发布了一段加利他在推特上发布了一段加利

福尼亚州州长加文福尼亚州州长加文··纽森称纽森称

赞福特及其执行董事长比赞福特及其执行董事长比

尔尔··福特是汽车行业环保领福特是汽车行业环保领

袖的视频袖的视频。。

对于法利而言对于法利而言，，要领导要领导

一家他从小就崇拜的公司并一家他从小就崇拜的公司并

击败竞争对手从中脱颖而击败竞争对手从中脱颖而

出出，，将是他所面临的诸多挑将是他所面临的诸多挑

战之一战之一。。

如果法利想要让福特突如果法利想要让福特突

围围，，或者至少比他的两位前或者至少比他的两位前

任为公司带来更多的稳定任为公司带来更多的稳定

性性，，他必须成功地带领福特他必须成功地带领福特

度过度过117117年历史上最重要的年历史上最重要的

变革变革。。

法利表示法利表示，，福特即将改福特即将改

变其产品组合变其产品组合，，并首次增加并首次增加

了高利润率了高利润率、、高产量的电动高产量的电动

汽车汽车。。在接下来的几年里在接下来的几年里，，

福特还计划推出商业化的自福特还计划推出商业化的自

动驾驶服务来运送货物和人动驾驶服务来运送货物和人

员员，，这也是即将离任的首席这也是即将离任的首席

执行官韩恺特所倡导的执行官韩恺特所倡导的““智智

慧城市慧城市””愿景的一部分愿景的一部分。。目目

前前，，福特与大众汽车福特与大众汽车、、马恒马恒

达和达和RivianRivian结成了联盟结成了联盟，，他他

们虽然都是竞争对手们虽然都是竞争对手，，但在但在

分担新技术不断上升的开发分担新技术不断上升的开发

成本方面显得至关重要成本方面显得至关重要。。

自动驾驶以及新能源汽自动驾驶以及新能源汽

车行业正面临着来自一系列车行业正面临着来自一系列

估值极高的初创公司的竞估值极高的初创公司的竞

争争。。而法利必须在保持现有而法利必须在保持现有

业务优势的同时业务优势的同时，，完成所有完成所有

转型工作转型工作。。公司管理人士认公司管理人士认

为为，，如果他成功了如果他成功了，，这些变这些变

化 将 使 福 特 北 美 业 务 自化 将 使 福 特 北 美 业 务 自

20162016 年以来首次实现百分年以来首次实现百分

比两位数的利润率比两位数的利润率。。

““我真的认为这是一个我真的认为这是一个

机会机会，，可以加速我们汽车业可以加速我们汽车业

务的双重转型务的双重转型，，重新实现盈重新实现盈

利利。。””法利在接受法利在接受《《汽车新汽车新

闻闻》》采访时表示采访时表示。。

CFRACFRA研究分析师加勒研究分析师加勒

特特··纳尔逊在一份投资者报纳尔逊在一份投资者报

告中表示告中表示：：““虽然福特已经虽然福特已经

通过野马通过野马Mach-EMach-E和和BroncoBronco

等车型为外界带来一些惊等车型为外界带来一些惊

喜喜，，但法利需要让福特处于但法利需要让福特处于

正确的发展道路正确的发展道路。。目前目前，，该该

公司仍在进行一项持续多年公司仍在进行一项持续多年

的重组计划的重组计划，，我们预计福特我们预计福特

的整车销量不会很快恢复到的整车销量不会很快恢复到

疫情前的水平疫情前的水平。。””

行业内部人士和专家认行业内部人士和专家认

为为，，法利的业内信誉与前法利的业内信誉与前

CEOCEO 形成了鲜明的对比形成了鲜明的对比，，

后者职业生涯的大部分时间后者职业生涯的大部分时间

都在一家都在一家““办公家具公司办公家具公司””

担任高管担任高管。。

““每个人谈论的最大的每个人谈论的最大的

事情是事情是，，他是个汽车人他是个汽车人，，与与

前前CEOCEO不同不同。。””美国汽车信美国汽车信

息网站息网站EdmundsEdmunds主编阿利斯主编阿利斯

泰尔泰尔··韦弗说韦弗说，，““他显然热他显然热

爱这个行业爱这个行业。。对我来说对我来说，，很很

高兴他在丰田发现了另一个高兴他在丰田发现了另一个

世界世界。。他不仅能让福特渡过他不仅能让福特渡过

难关难关，，而且还能让福特拥有而且还能让福特拥有

光明的未来光明的未来。。””

长期以来长期以来，，作为福特达作为福特达

拉斯经销商的萨姆拉斯经销商的萨姆··帕克帕克

说说：：““法利有强烈的领导欲法利有强烈的领导欲

望望，，他在过去的每个职位上他在过去的每个职位上

都表现出色都表现出色。。””帕克是福特帕克是福特

产品委员会的成员产品委员会的成员，，与法利与法利

着有密切合作着有密切合作。。他说他说：：““法法

利与他的员工利与他的员工、、经销商一起经销商一起

工作工作。。我们认识吉姆我们认识吉姆，，我们我们

对他充满信心对他充满信心。。””

法利的领导风格中与韩法利的领导风格中与韩

恺特形成对比的一个方面恺特形成对比的一个方面

是是，，他与经销商的关系密他与经销商的关系密

切切。。

20082008 年年，，在法利离开在法利离开

丰田公司大约六个月后丰田公司大约六个月后，，他他

向 聚 集 在 拉 斯 维 加 斯 的向 聚 集 在 拉 斯 维 加 斯 的

14001400 名福特经销商发表了名福特经销商发表了

热情洋溢的演讲热情洋溢的演讲，，其中涉及其中涉及

他的家族与福特之间的联他的家族与福特之间的联

系系，，他的祖父曾经是亨利他的祖父曾经是亨利··

福特早期的雇员福特早期的雇员。。演讲结束演讲结束

后后，，人们起立鼓掌人们起立鼓掌。。帕克记帕克记

得得，，这次会议既令人激动又这次会议既令人激动又

振奋人心振奋人心。。帕克说帕克说：：““法利法利

带来了兴奋和热情带来了兴奋和热情，，还带来还带来

了很多见解了很多见解，，他给人们留下他给人们留下

了非常深刻的印象了非常深刻的印象。。””这种这种

风格贯穿法利在福特的职业风格贯穿法利在福特的职业

生涯生涯。。法利在法利在 20182018 年年底年年底

与经销商见面与经销商见面，，还是他于还是他于

20082008 年进行演讲的那个场年进行演讲的那个场

所所，，他让大家支持韩恺特和他让大家支持韩恺特和

一个新的广告项目一个新的广告项目，，也发表也发表

了同样热情的演讲了同样热情的演讲。。

今年今年，，在新冠肺炎疫情在新冠肺炎疫情

蔓延之前蔓延之前，，经销商表示经销商表示，，法法

利向他们承诺利向他们承诺，，将有更快的将有更快的

响应速度响应速度，，新产品推出的速新产品推出的速

度也将更快度也将更快。。里卡特说里卡特说：：

““当他讲话时当他讲话时，，你可以从他你可以从他

的声音中感觉到的声音中感觉到，，他喜欢这他喜欢这

项业务项业务，，我认为他非常适合我认为他非常适合

这项工作这项工作。。””

做准备做准备，，但由于一些失误但由于一些失误，，

使得这些项目赶不上计划使得这些项目赶不上计划。。

最终最终，，包括新改版的探索者包括新改版的探索者

在内的项目都没有取得很好在内的项目都没有取得很好

的成绩的成绩。。

法利于法利于1010月月11日接任首日接任首

席执行官一职席执行官一职，，因为福特相因为福特相

信他拥有应对当前挑战的独信他拥有应对当前挑战的独

特能力特能力。。在在 3030 年的职业生年的职业生

涯中涯中，，他从南加州去往德他从南加州去往德

国国，，再到密西根州迪尔伯再到密西根州迪尔伯

恩恩。。在这期间在这期间，，法利磨炼了法利磨炼了

自己的能力自己的能力。。

20152015 年年初年年初，，当法利当法利

成为福特欧洲公司总裁时成为福特欧洲公司总裁时，，

这家公司已经有三年没赚钱这家公司已经有三年没赚钱

了了。。那一年那一年，，该公司勉强实该公司勉强实

现了现了22..5959亿美元的利润亿美元的利润，，这这

主要源于会计制度的改变主要源于会计制度的改变。。

但 在但 在 20162016 年年 ，， 通 过 达 成通 过 达 成

44..22%%的营业利润率的营业利润率，，该公司该公司

实现了创纪录的实现了创纪录的 1212 亿美元亿美元

税前利润税前利润。。

法利主要通过重新设计法利主要通过重新设计

车型和转变商业销售方式车型和转变商业销售方式，，

带领福特欧洲公司恢复盈带领福特欧洲公司恢复盈

利利。。他同时希望这一策略也他同时希望这一策略也

能 用 在 美 国能 用 在 美 国 。。 但 前 几 任但 前 几 任

CEOCEO 的经历告诉他的经历告诉他，，机会机会

并非是没有风险的并非是没有风险的。。

““我犯过很多错误我犯过很多错误，，但但

我从中吸取了教训我从中吸取了教训。。””法利法利

说说，，““我认为我认为，，这种独特的这种独特的

经验给了我一个坚实的基经验给了我一个坚实的基

础础，，让我了解我们这个行业让我了解我们这个行业

现在面临的情况现在面临的情况。。””

图片来源：《汽车新闻》

福特汽车在一则新广告中直截了当地

指责雪佛兰、吉普和丰田三家汽车公司没

有配合加州的政策，为减排做出努力。圆

滑不是吉姆·法利的风格，他于9月底搬

进了位于福特总部大楼顶层的首席执行官

办公室。这则广告于9月24日首次亮相，

作为“为进步而建”（Built for Prog-

ress）策划的一部分，可能预示着法利将

如何经营这家汽车制造商：更积极地发挥

自己的优势，从而使自己在这个不断变化

的行业中脱颖而出。

有推特的福特CEO

机会中的风险

与前CEO的区别


